

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogo Dos Livros Que Se Achaõ Na Livraria Da Igreja Chamada Jerusalem Em Trangambar.

Dänisch-Hallesche Mission in Tranquebar

Trangambar, 1721

XVII. Livros Na Lingoa Japoneza.

XVIII. Na Lingoa Rormosana.

XIX. Livros Na Lingoa Ethiopica.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226319](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226319)

- Acts of the holy Apostles, translated into the
Malayan Tongue. Oxford 1677, in 4to.
Frederici Gueynier Vocabulaer Duytsch ende Ma- 204. b.
leys. Batavia 1677, in 4to.
Tsjeremin acan pegang Agamma d. i. Voorbeeldt 219. b.
des openbaeren Godtsdiensts. Amsterdam 1693,
in 4to.
Genesis Nederduytsch ende Maleytsch. 's Graven- 220. b.
hage 1662, in 4to. 221. b.
dito Amsterdam 1687, in 4to.
De Evangelien en Handelingen der Apostelen in 217. b.
Nederduytsch ende Maleys. t'Amsterdam 1692,
in 4to.
Maleysche Word - Boek - Sameling II. Voll. Bata- 212. 213. b.
via 1707, in 4to.

XVII. LIVROS NA LINGOA JAPONEZA.

- Ars Grammaticæ Japonicæ Linguæ. Romæ 1632, 180. g.
in 4to.
Dictionarium Japonicum. Romæ 1632, in 4to. 185. g.

XVIII. NA LINGOA FORMOSANA.

- Patar ki Tna-'mſing-an ki Chriſtang, ka tauki-pa- 206. b.
patar-en-ato tmau'ug tou Sou ka Makka Si-dei-
a. Ofte 't Formulier des Chriſtendoms met de
Verklaringen van dien, in de Sideis-Formofaan-
ſche Taale. t'Amsterdam 1662, in 4to.

XIX. LIVROS NA LINGOA ETHIOPICA.

- O Livro dos Psalmos de David. in 4to. 229. f.
Jacobi Wemmers Lexicon Æthiopicum. Romæ 233. f.
1638, in 4to.

XX.